

49. Der Satan wird tausend Jahre eingesperrt

20, 1–3: Und ich sah einen Engel herabsteigen aus dem Himmel; den Schlüssel zur Unterwelt und eine große Kette hielt er in seiner Hand. Und er überwältigte den Drachen, die Schlange, die alte, welche der Teufel ist und der Satan, und er fesselte ihn für tausend Jahre und warf ihn in den Abgrund, verschloss ihn und setzte sein Siegel darauf.

Noch nicht endgültig aber erst einmal für tausend Jahre wird der Teufel eingesperrt. Es mag als eine Art Fegefeuer aufzufassen sein. Vor lichtem hellblauem Himmel schwebt unerreichbar für den Satan der Schlüssel, der seine Fesseln lösen könnte. Die schwere schwarze, metallene Kette drängt ihn in den unteren Bildraum, der wieder in Violett seine Qual zeigt.

zurück zum Bild